

Betreff

Reinigung / Müll St.-Quirin-Platz

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Der St-Quirin-Platz rund um die Fahrradständer ist vermüllt. Die aktuellen Reinigungsintervalle reichen nicht aus. Die Mülltonnen sind zu klein. 2017 antwortete mir der Bezirksausschuss bezüglich dieses Themas, dass die Stadt ja Plakate aufhänge, um auf eine saubere Stadt hinzuweisen. Viele wie ich sammeln regelmäßig den Müll anderer. Dafür an alle Mithelferinnen und -Helfer vielen Dank.

Frage zur Rechtslage: Darf tatsächlich jeder die Umwelt anderer vermüllen? Können sich die Bürgerinnen und Bürger hier nicht wehren?

Antrag

- tägliche Leerung der Mülleimer und gründliches Müllsammeln
- Aufstellen von Behältnissen für Zigarettenkippen
- empfindliche Strafen fürs Vermüllen

Einstimmig angenommen